

Desa Balonggebang ini memiliki mata pencaharian menurut sektor diantaranya sektor pertanian, sektor perkebunan, dan sektor peternakan. Sektor yang lebih dominan di Desa ini yakni sektor pertanian. Adapun hasil dari sektor pertanian adalah padi, jagung, kedelai, bawang merah, kacang-kacangan, dan cabe. Disamping kesibukan di sawah warga desa Balonggebang mayoritas penduduknya juga merawat hewan ternak dirumahnya. Adapun hewan ternak yang dipelihara di Desa Balonggebang antara lain kambing, sapi dan ayam kampung, serta unggas-unggas yang lainnya. Hewan ternak bagi mereka bisa dijadikan kegiatan sampingan ketika tidak ada kegiatan di sawah maupun kegiatan setelah sepulang dari sawah.

Warga Desa Balonggebang mayoritas beragama Islam, adapun warga yang non muslim berjumlah sangat sedikit. Kerukunan kehidupan yang dijalani setiap hari-hari tidak membedakan adanya perbedaan baik bidang sosial, ekonomi, maupun religiusitasnya. Mereka semua hidup saling gotong royong satu sama lain. Kegiatan sosial yang masih berjalan di Desa ini adalah gotong royong, baik dalam memperingati hari besar atau acara-acara yang lainnya.

Desa Balonggebang memiliki batas-batas desa. Batas desa sebelah Utara berbatasan langsung dengan hutan desa. Sedangkan sebelah Selatan berbatasan dengan Desa Nglingso Kecamatan Gondang, perbatasan

Pada keesokan harinya peneliti kembali mendatangi rumah klien, dengan keadaan sendirian dirumah klien biasanya bermain smartphon didepan rumahnya. Dengan tegur sapa secara santai terhadap klien, peneliti menanyakan kabarnya dan ibu klien. Sementara itu peneliti mulai masuk dalam pembahasan yang serius, dengan kembali menanyakan apa yang dirasakan oleh klien, disini peneliti menanyakan keberadaan ibunya, mulai dari padi seorang ibu klien sudah pergi menjadi instruktur senam dibeberapa kantor dinas yang ada di kabupaten Nganjuk, setelah itu menjadi intruktur senam dirumahnya sendiri. Tidak hanya itu, peneliti juga menanyakan prasaan yg dirasakan pada saat itu, karena pada saat itu klien malah merasa nyaman saat sendirian.

Klien menjelaskan bahwa dirinya merasa kurang diperhatikan oleh lingkungannya, kurang diakrabi oleh teman bermainnya, dan klien merasa bahwa para tetanggnya suka menggunjing dirinya kalau melihat dirinya keluar rumah, dengan demikian klien merasa nyaman sendirian, klien mempunyai pemikiran atau anggapan seperti itu karena klien beranggapan bahwa keluarganya atau kedua orang tuanya mempunyai keburukan dalam menjalin hubungan dalam rumah tangganya, dengan demikian klien mempunyai anggapan

sikapnya dan tingkahlakunya untuk tidak dalam kondisi yang seperti sekarang atau yang dialami klien saat ini. Memang pada awalmulanya klien merasa nyaman dalam keadaan seperti itu, suka menyendiri, malu terhadap orang lain dan masih banyak lagi tingkah laku klien yang negatif lainnya.

Dengan memberikan pemahaman dan contoh-contoh maupun ajakan untuk merubah sikap dan pemikiran si klien tersebut. Dengan menyadarkan bahwa klien mempunyai kelebihan dari teman yang lainnya, maka peneliti berharap klien sadar akan semua itu, bahwa klien juga mempunyai atau merasa bahwa dirinya itu juga terlihat atau diperhatikan pula oleh lingkungan sekitar. Dengan demikian maka klien pun juga mempunyai kemampuan atau minimal dapat membangkitkan rasa percaya diri pada si klien tersebut untuk merubah sikap maupun pemikiran klien.

Dari sini klien bisa menerima pemahaman dan pengertian yang disampaikan oleh peneliti. Klien sudah mulai sadar bahwasannya selama ini dia berpikir tidak rasional yang menimbulkan perilaku negatif yang merugikan dirinya sendiri bahkan orang lain. Disini klien sudah mulai bisa mengubah pikiran irasionalnya menjadi

dapat dilihat keberhasilan dari proses konseling dengan terapi Rational Emotif yang telah dilakukan oleh peneliti.

Setelah diadakan proses terapi kepada klien, peneliti melihat adanya perubahan kearah yang lebih baik pada diri klien, baik itu pikiran maupun tindakan klien, tetapi perubahan yang terlihat secara bertahap dan tidak menyeluruh karena masih ada tindakan yang kadang – kadang masih dilakukan oleh klien. Sekarang klien sudah bisa lepas dari perasaan mindernya, klien pun juga sudah berani bermain dengan teman-temannya, tidak lagi suka menyendiri. Dan klien saat ini juga sangat bersemangat menjalankan aktifitasnya sehari – sehari yakni sekolah, mengaji sore hari, belajar bersama teman – teman serta meningkatkan kemampuan olahraganya (bulu tangkis).

Peneliti juga melakukan evaluasi / follow up dengan mewawancarai ibu, teman klien, dan para tetangga klien. Mereka mengungkapkan bahwasannya kini klien menjadi seorang yang lebih bersemangat dalam melakukan aktifitas sehari – seharinya yang positif, sudah tidak penyendiri lagi, tidak lagi malu terhadap teman-temannya ketika bermain.

C. Deskripsi Hasil Akhir Pelaksanaan Konseling Keluarga Dengan Rasional Emotif Terapi Dalam Mengatasi Minder Pada Anak Di Desa Balonggebang Gondang Nganjuk

Setelah proses bimbingan konseling islam dengan terapi rasional emotif dilakukan dalam menangani anak yang minder di Desa

Balonggebang Nganjuk, maka hasil dari bimbingan konseling islam dapat diketahui dengan adanya perubahan kearah yang lebih baik dalam diri klien.

Adapun perubahan yang terjadi pada diri klien setelah mendapatkan bimbingan konseling islam dengan terapi rasional emotif yang didapatkan konselor dari wawancara dan observasi dengan klien, orang tua, teman, dan tetangga, klien pun juga sudah mulai berani untuk membuka diri, berani keluar rumah, bisa bermain bersama teman-temanya, dan tidak lagi menjadi pemalu, klien pun juga meningkatkan kemampuan olahraganya yakni bermain bulu tangkis dua kali dalam seminggu. Selain itu klien juga sudah bisa berpikir rasional ditandai dengan belajar lebih tekun agar bisa masuk ke SMP Negeri yang hal itu akan meringankan beban biaya sekolah yang akan membahagiakan orang tuanya.